



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

(ENGLISH FOLLOWS)

PANEL ET RÉSEAUTAGE AVEC DES ÉLUES D'ICI

Campbell's Bay, le 15 août 2017— Les Pontissoises intéressée par la politique active, ou qui ont envie de s'engager dans leur communauté, sont invitées à venir échanger avec des femmes inspirantes le mardi 29 août 2017 de 17h00 à 20h15 dans la salle Elsie Gibbons de la MRC de Pontiac à Campbell's Bay.

Le panel sera formé de mairesses et de conseillères municipales de la MRC de Pontiac et de Mme Paulette Lalande, préfète de la MRC de Papineau.

Cette activité qui a pour but d'encourager plus de femmes à se présenter aux élections municipales de novembre 2017 est offerte par AGIR Outaouais et la Fédération québécoise des municipalités.

HORAIRE DE LA SOIRÉE

17h00 à 17h30 p.m. Arrivée des participantes
17h30 à 18h00 p.m. Mot d'ouverture
18h00 à 19h00 p.m. Panel, questions et échange avec l'assistance
19h00 à 19h45 p.m. Pause
19h45 à 20h00 p.m. Panel, questions et échange avec l'assistance
20h00 à 20h15 p.m. Mot de la fin

— 30 —

Source :

Jocelyne Côté

Conseillère en communication – MRC Pontiac

j.cote@mrcpontiac.qc.ca



PRESS RELEASE

FOR IMMEDIATE RELEASE

DISCUSSION PANEL AND NETWORKING OPPORTUNITY WITH OUR WOMEN IN POLITICS

Campbell's Bay, August 15, 2017—Women of Pontiac who are interested in politics, and want to get involved in their community, are invited to come and network with inspiring women on Tuesday August 29, 2017 from 5:00 p.m. to 8:15 p.m. in the Elsie Gibbons room at the MRC Pontiac in Campbell's Bay.

The panel will include several Pontiac women serving as mayors or municipal councillors, and Mrs. Paulette Lalande, warden of the MRC Papineau, who will lead the discussion

The purpose of this event, presented by AGIR Outaouais and the Fédération Québécoise des Municipalités (FQM), is to encourage more women to run in the November 2017 municipal elections.

EVENING AGENDA

| | |
|-------------------|--------------------------------------|
| 5:00 to 5:30 p.m. | Registration |
| 5:30 to 6:00 p.m. | Opening remarks |
| 6:00 to 7:00 p.m. | Panel, questions and open discussion |
| 7:00 to 7:45 p.m. | Break |
| 7:45 to 8:00 p.m. | Panel, questions and open discussion |
| 8:00 to 8:15 p.m. | Closing comments |

— 30 —

Source :

Jocelyne Côté

Communications Advisor— MRC Pontiac

j.cote@mrcpontiac.qc.ca